



El misógino poeta revela sus conversaciones imaginarias con el ídolo

Maquieira: "Zamorano se siente muy agradecido por el apoyo que le he dado"

El hijo de Julita Astaburuaga continúa su larga batalla contra las malvadas mujeres que pretenden jibarizar al macho chileno, entre ellos, a su nuevo amigo Iván Zamorano.

CARLOS VILCARA

El rumor cobró fuerza durante el pasado fin de semana. Conmovido por el apoyo estéreo recibido de parte del poeta Diego Maquieira tras la trágica suspensión de su matrimonio, Iván Luis Zamorano habría llamado al artista para agradecerle sus palabras y su defensa del género masculino en la silenciosa lucha que llevan las mujeres de este país por hacerse con el poder. Tal conversación, según se supo, habría sido llevada por el propio poeta a sus más cercanos.

"Eso es falso, falso, falso. No, no. Absolutamente falso.

Alguien debe haber inventado, aclara telefónicamente, y algo molesto, don Diego, rechizado en su estudio de Providencia.

-¿Y quién habrá inventado eso, poeta?

-Yo, pues.

Las mujeres son unas ladronas. Me han robado todo, menos el alma

-¿Usted? ¿Y por qué?

-Por imaginación creativa. Yo invento cosas en mi mente. Es todo producto de una metáfora y de una imaginación poética. Yo apoya su causa, por ende inventé su llamada. Aquí no hay ninguna mentira. Te hablo tan claro y transparente como si fuese Shakespeare.

-¿Y qué más le dijo Zamorano?

-Nada, pues. Si no me ha llamado nunca, te digo. Jamás lo ha hecho y jamás lo hará. Pero se sentía muy apoyado por mis declaraciones en la prensa. Sabe además de unos ataques subidos de mujeres en mi contra. Me encantaría leer esas cartas de mujeres



básticas. ¿Quiénes decían?

-Eran bastantes. Pero, resumiendo, era odio, mucho odio.

Contra usted, por cierto.

-Perfecto. Eso es odio contra el hombre chileno. Yo le tengo mucho cariño y respeto al hombre chileno. Más que a la mujer, la cual, creo haberlo dicho con anterioridad, es de lo peor. Pero me da lo mismo. No me importa que me ataquen. Yo defiendo

"La vida es misteriosa, tiene sus juegos raros. Termina bien, termina mal. Pero una tiene que tener una posición en la vida", señala don Diego.

que ver con algo personal. Aunque quizás lo dije porque me hubiera gustado que así hubiese sido. Le di un apoyo muy fuerte y debió haberme llamado para agradecerme. Hay una simpatía con el caso Zamorano. Pero también está bien que lo desprecie. Yo no tengo nada contra Zamorano ni contra el otro.

-¿Qué otro?

-El otro, pues. El otro grande del fútbol. ¿No estamos hablando de eso?

-¿Marcelo Salas?

-Ese. No tengo nada contra él.

-¿Y qué hay de Elias y Caszely?

-Tampoco. Eran tipos extraordinarios. Me encantaban Horacio Landa, el "Chita" Cruz y Leonel Sánchez. También Guerrinchá era extraordinario. Muerto alcoholíco, eso sí, y pobrísimo como una rata. Por eso te digo que la vida es misteriosa, tiene sus juegos raros. Termina bien, termina mal. Pero uno tiene que tener una posición en la vida. Y mi posición es estar en contra del patriarcado y de la mujer chilena.

-¿Contra todas las mujeres, poeta?

-No tengo ningún tipo de sentimentalismos tontos ni chilenos al respecto. Son todas unas niñas mimadas, acomodaticias, mitómanas y eleptómanas.

Siempre están tratando de robar subrepticiamente el alma del hombre. A mí, sin embargo, no me la han pedido tocar. Me han robado todo, menos el alma. Mira, acaban de llegar unas visitas. Así que te voy a cortar. Pero te quedaré muy tranquilo. No te preocupes, ¿eh? Intentaremos resolver esto de una u otra manera.

Sentimentalismos

-¿Qué más escuchó?

-Nada. Si fue mi imaginación. La cosa intental, como decía Leonardo Da Vinci. Quiso no lesionar, no vivir. No tiene nada

"Yo podría amarlo, pero no tengo su teléfono", dice Maquieira respecto del ex goleador del Real Madrid.



Maquieira : "Zamorano se siente muy agradecido por el apoyo que le he dado" [entrevistas] [artículo] Carlos Vergara.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario:Vergara, Carlos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Maquieira : "Zamorano se siente muy agradecido por el apoyo que le he dado" [entrevistas] [artículo]
Carlos Vergara. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile